

Elda prepara un plan de futuro para la ciudad abierto a la participación

23/03/2021



Alfaro ha presentado esta mañana los avances de este plan.

Elda ya tiene como objetivo diseñar un plan de ciudad. El Ayuntamiento aprobó ayer en Junta de Gobierno las líneas preliminares del que sin duda será el plan estratégico más ambicioso de su historia, denominado "Elda 2030", una guía de ruta que marcará las acciones a corto, medio y largo plazo, como ha anunciado el alcalde, Rubén Alfaro. Además, con este plan, el Ayuntamiento podrá entrar en la convocatoria de los fondos europeos.

El Plan Estratégico Elda 2030 se va a diseñar durante los próximos seis meses en función de cinco áreas o patrones que abordan la cultura, la economía, la calidad de vida

de los ciudadanos, la sostenibilidad ecológica, o la transparencia en la gestión municipal.

El primer paso comienza ya y consiste en analizar en profundidad las características de la ciudad para marcar los retos a superar y las aspectos positivos a consolidar como oportunidades durante la próxima década.



Los cinco patrones del plan vienen marcados desde Europa son: “Elda con identidad, cultura y proyección” en el que se recogerá el patrimonio y señas identitarias de la ciudad; “Elda emprendedora, innovadora e industrial” sobre el modelo de futuro industrial y una apuesta por el emprendedurismo; “Elda accesible, inclusiva y diversa” para lograr una ciudad cómoda para todos; “Elda verde, sostenible y eficiente” apostando por la ecología, devolviéndole el protagonismo al río y al urbanismo y “Elda con gobernanza transparente y resiliente” para que la población participe en la toma de decisiones.

Este primer paso para diseñar la ciudad futura contará con la participación de los ciudadanos que lo deseen, a través de la web municipal y de un correo electrónico habilitado para ello. Alfaro ha señalado que además, tras un análisis inicial, se crearán cinco webinars abiertos conformados por expertos en cada materia, que se seguirán de forma online desde casa y la población podrá participar en el debate.

El Ayuntamiento tiene claro que la participación ciudadana será esencial para crear este proyecto, pues contar con la opinión eldense es una de la claves para poder optar a más fondos europeos que ayuden a la ciudad a desarrollarse. Por ello implantarán la web www.elda2030.es con contenido y con encuestas sencillas y cómodas para que los eldenses puedan opinar sobre qué futuro quieren para la ciudad. También han habilitado el correo oficinatecnica@elda2030.es para enviar información.

Estas líneas preliminares se presentarán públicamente después de Semana Santa y durante los próximos seis meses se diseñarán las propuestas para presentarlas tras el verano, ha dicho Alfaro. Un trabajo que estará coordinado por la técnico Andrea Paños, quien cuenta con una larga experiencia en la gestión de subvenciones europeas en el Ministerio de Pesca en Madrid.

